
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №108 

市議団ニュース 

 

連 絡 先           201６年１月２４日号 

杉野 修   58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所4F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

 

久
喜
総
合
病
院
、

開
院
５
年
で
売
却
へ
！ 

医師不足を招いた国策の誤りも原因 

 

去
る
一
月
１５
日
、
全
員
協
議
会
が
開

か
れ
、
今
年
の
４
月
か
ら
、
久
喜
総
合

病
院
が
福
岡
県
を
拠
点
と
す
る
カ
マ

チ
グ
ル
ー
プ
の
ひ
と
つ
「
一
般
社
団
法

人
巨
樹
の
会
」
に
譲
渡
さ
れ
る
こ
と
が

明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。 

譲
渡
に
至
っ
た
内
容
は 

市
は
１２

月
２９

日
久
喜
市
・
厚
生

連
・
巨
樹
の
会
の
三
者
が
合
意
し
た
内

容
と
し
て
、
①
厚
生
連
は
和
解
金
と
し

て
３
億
７
千
万
円
を
久
喜
市
に
支
払

う
こ
と
。 

②
「
巨
樹
の
会
」
は
厚
生
連
が
久
喜
市

に
約
束
し
た
す
べ
て
の
事
項
を
継
承

し
履
行
す
る
。 

③
１０
年
間
は
運
営
を
継
続
し
、
地
域
医

療
支
援
病
院
と
す
る
よ
う
努
め
る
。 

      

④
事
業
譲
渡
の
実
行
日
は
平
成
２８
年
４

月
末
の
予
定
で
、
２
月
議
会
に
関
連
議

案
を
上
程
し
、
議
会
の
承
認
が
得
ら
れ

れ
ば
３
者
間
で
正
式
に
確
認
書
を
締
結

す
る
と
し
て
い
ま
す
。 

運
営
す
る
Ｊ
Ａ
厚
生
連
で
は
、
久
喜

総
合
病
院
と
熊
谷
総
合
病
院
と
の
累
積

赤
字
が
数
十
億
円
に
な
っ
て
お
り
、「
自

主
再
建
」
の
方
策
は
尽
き
譲
渡
を
選
択

せ
ざ
る
を
得
な
く
な
っ
た
と
し
て
い
ま

す
。
病
院
経
営
が
赤
字
に
な
っ
て
き
た

要
因
に
は
、
①
医
師
不
足
、
②
診
療
報

酬
の
引
き
下
げ
、
③
消
費
税
の
増
税
な

ど
が
あ
る
と
し
て
い
ま
す
。 

こ
れ
ま
で
の
経
緯
は 

久
喜
総
合
病
院
は
、
２
０
１
１
年
（
平

成
２３
年
）
４
月
に
、
急
性
期
の
地
域
医

療
を
担
う
中
核
病
院
と
し
て
久
喜
市
が

誘
致
し
開
業
し
ま
し
た
。
建
設
費
１
０

５
億
円
の
内
、
３
５
．
８
億
円
の
建
設

資
金
を
久
喜
市
が
補
助
。
借
入
金
で
の

支
援
で
未
償
還
残
高
は
２
０
．
５
億
円

が
残
っ
て
い
ま
す
。 

久
喜
総
合
病
院
は
、
久
喜
市
と
の
協

定
書
に
基
づ
き
、
病
床
数
は
３
０
０
床

で
、
救
急
医
療
や
が
ん
治
療
な
ど
高
度

医
療
を
行
な
い
、
災
害
拠
点
病
院
や
が

ん
診
療
指
定
病
院
に
な
り
、
地
域
医
療

を
担
っ
て
き
ま
し
た
。
救
急
搬
送
件
数

は
１
万
８
千
件
の
う
ち
、
３
千
件
を
超 

え
、
一
日
あ
た
り
来
院
患
者
は
３
７
０ 

             

人
を
超
え
て
い
ま
し
た
。 

市
は
、
久
喜
総
合
病
院
の
経
営
状
況
に

つ
い
て
、
平
成
２７
年
４
月
に
は
把
握
し
、

27
年
度
末
に
は
譲
渡
す
る
こ
と
も
あ
る

と
認
識
し
て
い
ま
し
た
。
こ
れ
ま
で
、
久

喜
市
議
会
で
も
経
営
状
態
を
懸
念
し
、

「
久
喜
市
か
ら
も
経
営
支
援
す
べ
き
で

は
」
と
の
声
も
あ
り
ま
し
た
が
、
こ
れ
ら

の
こ
と
は
一
切
明
ら
か
に
さ
れ
て
来
ま

せ
ん
で
し
た
。 

今
後
の
課
題 

現
在
の
医
療
体
制
を
維
持
す
る
こ
と

を
条
件
に
、
福
岡
県
を
拠
点
と
す
る
カ
マ

チ
グ
ル
ー
プ
で
あ
る
「
一
般
社
団
法
人
巨

樹
の
会
」
に
今
後
１０
年
間
託
す
こ
と
に

な
り
ま
す
。
巨
樹
の
会
と
確
認
書
を
結
ぶ

と
言
わ
れ
て
い
ま
す
が
、
転
売
に
よ
る
利

益
確
保
が
目
的
の
可
能
性
は
否
定
で
き

な
い
中
、
拘
束
力
を
持
つ
「
協
定
書
」
な

ど
結
び
、
更
な
る
売
却
な
ど
が
な
い
よ
う

に
す
べ
き
で
す
。 

 

特
に
、
今
回
譲
渡
を
受
け
た
「
巨
樹
の

会
」
は
リ
ハ
ビ
リ
等
が
専
門
と
聞
い
て

い
ま
す
。
Ｊ
Ａ
厚
生
連
が
窮
地
に
陥
っ

た
背
景
に
は
、
救
急
を
含
め
て
医
師
不

足
が
背
景
に
あ
り
ま
す
。
ど
ん
な
に
立

派
な
病
院
を
作
っ
て
も
「
医
師
不
足
」

が
解
消
さ
れ
な
い
限
り
、
今
後
１０
年
間

救
急
病
院
と
し
て
継
続
す
る
こ
と
は
容

易
で
な
い
と
言
え
ま
す
。 

今
後
、
久
喜
総
合
病
院
の
救
急
受
け

入
れ
が
減
少
す
れ
ば
、
済
生
会
栗
橋
病

院
を
含
め
て
近
隣
の
医
療
機
関
の
負
担

増
加
は
必
至
で
す
。
そ
の
点
を
ど
う
す

る
か
が
、
喫
緊
の
課
題
と
な
り
ま
す
。

こ
の
地
域
の
医
療
機
関
が
ド
ミ
ノ
倒
し

の
よ
う
に
な
ら
な
い
配
慮
や
話
し
合
い

の
場
を
早
急
に
作
る
こ
と
も
必
要
と
い

う
専
門
家
の
声
も
聞
か
れ
ま
す
。 

国
と
し
て
医
師
不
足
解
消
に
向
け
た

施
策
を
進
め
る
こ
と
が
求
め
ら
れ
、
日

本
共
産
党
久
喜
市
議
団
と
し
て
も
、
国

に
対
し
意
見
書
の
提
出
を
提
案
し
て
い

き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

     

久喜総合病院の全景 市民の運動が行政を動かし
て誘致された経緯がある。 

 

 

医師・看護師の雇用は維持される 

済生会栗橋病院の全景 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A7dPeCq5_J1W71sA4zeU3uV7/SIG=123riamtj/EXP=1453280825/**http:/www.oasys.co.jp/slide04/full/phote02.jpg
http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A2RimE_.A55WpzwA6RuU3uV7/SIG=12saog9mo/EXP=1453282686/**https:/www.guppy.jp/files/img/job/254/25471/25471_298721580339304_l.jpg
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議員（委員会）提出議案で 

開発基準の規制を強化へ 
都市計画法に基づく、開発許可等の基準を改正する議案が

審議されました。内容は、 都市計画法第 34条第 11号の規

定区域内における改定です。主な変更内容を紹介します。 

変更項目 これまで 今後は (2017年１月より実施) 

建築住宅 規制なし 
賃貸用住宅、共同住宅はできない 

賃貸目的の戸建は駄目 

道路の幅

員 
４ｍ ５ｍに(本来の基準は６ｍ) 

雨水対策 規制なし 
敷地の広さに応じた、必要な浸水

対策を求める 

その他、区域変更等は都市計画審議会の意見を聞くことに

なりました。 

農地に住宅が建つ一方で、市街化区域内では、空家が増加

するなど、街づくりにゆがみが生まれています。住みやすい

街づくりを進めていく上で、都市計画は重要です。バブルの

時、開発優先で規制が緩和されていました。農家の方からは、

米の価格が下がる中、農地を手放したいとの思いも聞かれて

いますが、乱開発を防ぐ規制は必要なものと考えます。 

 

久
喜
市
の
小
児
医
療
の

２４
時

間
医
療
が
揺
ら
ぐ
お
そ
れ 

 

久
喜
市
の
土
屋
小
児
病
院
は
、
２４
時
間

受
付
の
体
制
を
確
立
し
、
昨
年
１０
月
に
は

「
病
児
保
育
」
を
開
始
し
喜
ば
れ
て
い
ま

し
た
。
特
に
岩
槻
に
あ
る
県
立
小
児
医
療

セ
ン
タ
ー
が
移
転
を
進
め
る
中
、
重
要
性

が
増
し
て
い
ま
し
た
。
し
か
し
、
最
近
医

師
が
数
名
辞
め
る
と
の
情
報
が
聞
か
れ
、

小
児
２
次
救
急
輪
番
を
お
り
た
い
と
し
て

い
ま
す
。 

医
師
確
保
が
で
き
な
け
れ
ば
小
児
科
の

「
た
ら
い
ま
わ
し
」
が
起
こ
る
の
で
は
と

心
配
で
す
。
埼
玉
県
で
は
、
医
師
を
派
遣

す
る
な
ど
手
立
て
を
つ
く
し
小
児
救
急
医

療
体
制
を
維
持
す
る
と
し
て
い
ま
す
。 

 こ
の
ま
ま
で
は
国
の
政
策
に
よ

り
地
域
医
療
崩
壊
の
懸
念
が 

 
 今

回
の
久
喜
総
合
病
院
の
事
業
譲
渡
の
要

因
と
し
て
は
、
医
師
不
足
、
診
療
報
酬
の

引
き
下
げ
、
消
費
税
の
引
き
上
げ
等
が
原

因
と
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。 

こ
れ
ま
で
、
国
は
、
医
療
費
削
減
の
た

め
と
し
て
、
医
師
の
養
成
削
減
や
診
療
報

酬
の
引
き
下
げ
を
進
め
て
来
て
い
ま
し

た
。
来
年
度
に
は
診
療
報
酬
を
１
%
引
き

下
げ
る
計
画
が
示
さ
れ
て
い
ま
す
。
そ
れ

に
加
え
消
費
税
増
税
で
す
。
国
策
に
よ
り
、

地
域
が
疲
弊
し
、
地
域
医
療
が
崩
壊
し
て

い
る
の
が
現
実
で
す
。
し
っ
か
り
と
地
域

か
ら
国
の
政
策
転
換
を
強
く
求
め
な
け
れ

ば
な
り
ま
せ
ん
。 

  

共同提出の意見書採決に奮闘しました 
党議員団は、１１月議会で、市民の政治を進める会（猪

股・川辺各議員）無所属（田中議員）と共同で「地方自治

を尊重し、辺野古新基地の建設を強行しないよう求める意

見書」を提出しました。大変重要な、民主主義が問われる

問題でしたが、残念ながら、賛成７名で否決となりました。 

 ＜意見書の内容＞ 

 現在、日本政府は、普天間基地返還と引き換えに、名護

市、辺野古へ新基地建設を強行しようとしている。しかし、

日本全土の 0.6%の面積しかない沖縄には、米軍基地・施

設が 74%も集中している。第 2 次世界大戦末期の沖縄戦、

27 年間の米軍支配下、度重なる米軍機墜落、婦女暴行事

件など考え合わせれば、これ以上の犠牲を沖縄県民に負わ

せることは許されない。 

 これまでの、名護市長選、県知事選、衆議院選からも、

沖縄県民の民意ははっきりと建設反対が示された。「世界

一危険な基地」普天間基地は即時廃止・返還されるべきで

あり、辺野古への新たな基地建設と引き換えにされるべき

ではない。県民の意志を尊重し基地建設強行をしないこと

を求める。 

＜議会で出された質疑と私達の答弁＞（一部） 

Ｑ１「沖縄県民の意志」とは、「県民の総意」と理解する

のか。辺野古を断念した場合、普天間の固定化に繋がる。

普天間の即時廃止・返還ができるのか。（平沢議員） 

答弁 総意ではなく民意と考える。これまで名護市長選、

知事選等をみれば県民の民意は出ている。民意が 100%

ということは、何事もあり得ない。アメリカも撤退を検

討した経過もあり、県民・国民の力で可能と考える。 

Ｑ２、国防は国の義務である。国民もこれに協力すべきと

考える。日本を取り巻く状況をどう捉えるのか。国防の

施設は必要であるが、どう考えるのか。（鈴木議員） 

答弁 意見書では国防については触れていない。意見書に

触れていないことは、お答えしようがない。 

討論では、「普天間基地はもともと県民の意志を無視して

取り上げて奪われたもの。辺野古新基地は、これまでの

ものと比べものにならない巨大な軍港、滑走路、軍薬庫、

を持ち、最新鋭の巨大出撃拠点となり、耐用年数 200 年

の半永久的な基地へ改造される計画である。民主主義の

国であれば、民意を尊重すべきであり、国家権力で押し

通すことはあってはならない。」と賛成しました。 

 

 

市内（特に鷲宮、栗橋地域）市街化調整区域で
開発が進んでいる。乱開発の規制も必要だ 

写
真
は
開
発
の
イ
メ
ー
ジ
で
す 

 
普天間基地に戻るため、市街地上空を飛ぶ米軍機 

http://wrs.search.yahoo.co.jp/_ylt=A2RA0nCT6p1W.DwAtNGDTwx.;_ylu=X3oDMTFuOXI4cGoxBHBhdHQDcmljaARwb3MDMgRwcm9wA2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0NUREQEc2VjA3NjBHNsawNpbWc-/SIG=16t842sv4/EXP=1453290579/**http:/image.search.yahoo.co.jp/search?rkf=2&ei=UTF-8&p=%E6%9C%A8%E9%80%A02%E9%9A%8E%E5%BB%BA%E3%81%A6+%E5%BB%BA%E7%AF%89%E7%8F%BE%E5%A0%B4
http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A7dPdDbB8p1WflsAN2mU3uV7/SIG=12fhu7pbt/EXP=1453278273/**http:/www.rimpeace.or.jp/jrp/okinawa/051117futenmap3c1.jpg

